

eine herolische Landschaft, Bergketten säumen im Hintergrund die Wegschneise, die aus bleichen Oden aus dem saftigen Grün ausge schnitten ist. Bis zu den niederen Bergen, die zum Teil vom Duyal überwuchert, zum Teil nur noch von niederen Buschwerk überwuchert sind, breiten sich flache Weiden aus. Es gibt große Herden von Kühen, die wohl zu den verstreuten, einsamen Finjas gehören. In dieser Abgeschiedenheit - der Grenzposten von Guatemala besteht aus einem einfachen Betonhaus, das Baante ist sehr freundlich, die Vier Hunde ihm führt

TIKAL

